

## NOTA DE PRENSA

Sorpresiva visita llevó felicidad a niños en extrema pobreza

### **NIÑOS INDIGENAS AMAZÓNICOS CELEBRARON NAVIDAD CON EL CONGRESISTA EDUARDO NAYAP**

Centenares de niños de la Comunidad Nativa Tutumberos del distrito de Aramango, provincia de Bagua, recibieron de manera sorpresiva la visita del legislador awajun Eduardo Nayap, quien les llevó regalos, panetones y otros donativos, para agasajarlos por las fiestas navideñas. El parlamentario fue recibido por el Apu Esteban Tees, en el local comunal donde se dio inicio con la festividad. “Ha sido un tiempo mágico para estos niños pues es la primera vez que reciben algo así de alguna autoridad”, manifestó el Apu.

Por su parte Nayap indicó que hoy estarán visitando otras comunidades indígenas llevando algo de alegría a los niños pues estas fechas lo ameritan. “Es una manera de manifestar a mis hermanos indígenas que no me olvido de ellos y compartir con las personas que realmente lo necesitan es un acto más que sublime, agradezco mucho a las personas que me ayudaron a hacer realidad este noble objetivo, y espero que el próximo año podamos llegar a muchos poblados más”, finalizó.

Lima, 20 de diciembre de 2011